# Skilager 2025

Von: Aline Holly Ott

# Sonntag:

Als alle am Sonntag-Mittag im Lagerhaus eingetroffen sind, gab es eine leckere Suppe. Es war ein sonniger Tag. Wir luden unser Gepäck im Haus ab und gingen gleich auf die Piste.

Wir wurden in Gruppen eingeteilt und fuhren anschliessend mit den Skiern und mit dem Snowboard los. Wir sind ca. bis 17:00 Uhr gefahren. Als wir fertig gegessen, und alles abgeräumt haben, sind wir in einen Kreis gestanden und haben uns Vorgestellt.

Danach gingen wir auf unsere Zimmer. Wir packten alles aus, und zogen unser Pyjama an. Wir spielten noch ein wenig gingen später dann aber alle ins Bett.

# Montag:

Am Morgen wurden wir von Martina und Claudia geweckt. Sie haben uns mit einer lauten Musik aus den Betten gebracht. Alle sind aufgestanden und runter an den Morgentisch gegangen. Es gab Brot und ein leckeres Rührei. Nach dem Essen machten wir uns für das Ski-fahren bereit. Um 09:00 Uhr mussten alle draussen bereitstehen. Es machte wie gestern viel Spass. Am Mittag waren alle im Lagerhaus versammelt um zu Essen.

Am Abend spielten wir noch Lotto.

## Dienstag:

Es war auch ein Wunder schöner Tag. Alle freuten sich auf morgen, weil wir dann ins Schwimmbad gehen.

Am Mittag gab es Käse Spätzli. Es war sehr lecker. Natürlich gab es auch Salat.

Am Abend war es richtig cool. Alle haben sich angezogen, und sind raus gegangen. Die Leiter haben viele Posten für uns vorbereitet. Wir wurden in Gruppen aufgeteilt. Als erstes musste unsere Gruppe Dosen werfen. Der anstrengenste Posten war das Rennen, man musste einmal runter und danach wieder rauf rennen.

#### Mittwoch:

Nach dem Mittag machten sich die meisten Kinder bereit, um ins Schwimmbad zu gehen.26 Kinder sind mitgekommen. Wir sind zuerst mit dem Sessellift runtergefahren und dann mit dem Zug bis ins Dorf. Wir waren 1.30 Stunden im Hallenbad. Am Abend haben wir Escape Rooms gelöst.

# Donnerstag:

Wir waren alle aufgeregt. Heute stand das Ski-Rennen bevor. Am Morgentisch bekamen wir die Startnummern. Ich bin umgefallen und konnte deshalb nicht teilnehmen. Um 13:00 Uhr begann das Rangverlesen. Alle bekamen eine Medaille und eine Kappe. Alle machten noch den ganzen Tag draussen Party. Am Abend durfte man Nachtskifahren.

## Freitag:

Heute waren die meisten traurig, weil morgen früh das Ski-Lager schon vorbei ist. Es ist das letzte Mal Ski-fahren. Ein paar Kinder mussten im Lagerhaus bleiben, weil sie verletzt waren. Am Abend ist der bunte Abend. Wie jedes Ski-Lager macht jede Gruppe einen Posten.

## Samstag:

Heute müssen alle nach Hause. Natürlich freuen sich sehr viele ihre Eltern zu sehen. Alle gehen runter ins Tal und mit dem Car nach Hause. Im Car gab es dann Morgenessen.